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2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1631 回・本年度第 10 回  例会日 2019 年 9 月 18 日 会場 天童ホテル 

司会 /佐藤英伸     ソング /我らの生業    タクト /永山和敏 

 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

先週の移動例会（100 万ドル）では、親睦委員会の皆様、大変ご苦労様でした。 

天童で一番の高級レストラン・ラストラーダのシェフが調理して下さった料理をいただ

き、楽しく例会が行われました。皆さんがお帰りの時、大雨が降り始め大変だったと

思います。 

100 万ドル移動例会本当にご苦労様でした。 

朝 5 時ころ、パソコンで「今日は何の日」で検索したところ、色々ありました。 

① シーボルト事件は禁制品の日本地図を持ち出そうとしたが、船が座礁して発覚した事件（1828） 

② 連合国軍占領下の日本に GHQ が学校給食に脱脂粉乳の放出をした日（1947 年） 

③ 日清食品が世界初のカップ麺「カップヌードル」を発売した日。（1971 年・昭和 46 年） 

④ 日本プロ野球初のストライキによる公式戦中止になった日。（2004 年・平成 16 年） 

本日、当ロータリークラブにお二人の方がメークに来て下さいました。 

天童ロータリークラブの松村澄男さん、 

東京西ロータリークラブ オーデリック社長・伊藤雅人（まさと）さん、 

ようこそ天童東ロータリークラブにお越し下さいました。お二人を大歓迎し

ます。 

また本日の卓話は、当クラブ会員できらやか銀行天童支店の松岡支店長より

「都市対抗野球ときらやか銀行」の卓話です。 

楽しいお話し又、皆様にとって美味しいお話（お金の借り方など）お話し願い

たいと思います。松岡支店長よろしくお願い致します 

 

新関 PG 米山奨学会から表彰されました 

 

幹事報告 半沢清彦幹事 

 

1 山本市長より、2 千局盤来 2018 におけるギネス世界記録達成記念モニュメント

の完成に係る除幕式の開催についての案内が来ています。１０月 1 日（火)１４時

より、舞鶴山山頂にて開催 

2 米沢おしょうしな ロ－タリ－クラブ 創立 20 周年記念式典のご案内が来ています 

11 月 9 日(土)１３時３０分よりグランドホクヨウにて開催 

3 公益財団法人 天童青年会議所理事長より、第 40 回全国中学生選抜将棋選手権大会の正式な

御礼が着ております 

4 国際ロ－タリ－2800 地区 山形イブニングロ－タリクラブより創立 20 周年記念式典参加への御礼

が届いております。 
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委員会報告 

 

ゴルフ愛好会 斉藤幸雄君 ９月１５日 3 ブロックゴルフ親善ゴルフ大会で団体優勝しました 

副SAA 佐藤英伸君     ９月25日の例会場がアンジェリ－ナに変更になりまし

た 

 

卓話紹介者 村山征彦 君  プログラム委員会として話す 

○ 都市対抗野球大会は毎日新聞社主催 ○ 古くは平松、城の内、藤田などが

活躍していた 

○ 例会場変更 9/25 武山君卓話 10/02 公式訪問、アンジェリ－ナです 間違いないよう 

 

卓話者  都市対抗野球ときらやか銀行 松岡英俊 君  

 

野球大会の写真を数多くの場面を、スクリ－ンに放映して熱く、詳しく解説してくださいました 

また、ビデオでの説明もあり、わかりやすく、説明してくださいました 

 

 

 

 

 

 

出席報告 

      本日会員 54 名 出席者 37 名 出席率 82.42％ 前回修正 84.46％ 

  前回会員 54    主席者 36 名  

 

スマイル報告 志田泰久君 

 

古瀬正勝 松岡支店長今日の卓話楽しみです  2000 円 

  100 万＄移動例会ご苦労さまでした 

  皆さんにお金の借方もお話ください 

志田泰久 先週の 100 万＄例会ご協力有難うございました 

高橋繁夫 先週の 100 万＄例会 ご馳走様でした 

鞍掛彰秀 卓球のオリンピック選手水谷が天童へ、天童木工の卓球台が紹介されました 

伊藤則雄 私の弟、鈴木てつおが中山町町議選に当選しました、有難うございました 

新関弥一郎 早退いたしますので、すみません 

赤塚弘実 明日の山形の県民ショウで山形のだだちゃ豆特集で当店のﾀﾞﾀﾞﾁｬ豆かき氷が紹介 

半沢清彦 9/14 ｱﾝｼﾞｪﾘ-ﾅにおきまして長男の結婚披露宴を行いました 

斉藤栄一 松岡支店長 熱い語り期待しています 

村山光男 次年度計画書完成しました、松岡支店長の野球の熱い心の想いを語ってください 

村山征彦 松岡支店長ご苦労様です 

 

 


